## REFORMA



Delfina Gómez anunció que, en foros regionales, escuchará las propuestas de los ciudadanos para su gobierno.

# 'Estamos haciendo participar a la gente'

ABIMAEL CHIMAL

ALMOLOYA DEL RÍO.- Para escuchar demandas ciudadanas e integrarlas a su plan de trabajo, Delfina Gómez, candidata de Morena, PT y PVEM al Gobierno del Estado de México, anunció que realizará foros regionales.

Las reuniones, presenciales y en Zoom, se llevarán a cabo en los municipios de Chalco, Atlacomulco, Ecatepec y Toluca los próximos 6, 13, 20 y 27 de mayo.

"En esos foros se van a ver los cuatro ejes transversales que desde el principio mencionamos en nuestro proyecto o en nuestra propuesta: empleo digno y desarrollo económico, combate a la pobreza y atención a grupos vulnerables, agua para todos y cuidado de la naturaleza, y cero corrupción.

"Sí queremos escuchar a la gente, sí queremos partir de las necesidades de la gente, estamos haciendo participar a los ciudadanos para que surjan las necesidades reales de cada municipio", señaló ayer en su gira por el Valle de Toluca.

La aspirante también

visitó Calimaya, donde un habitante, con ayuda de un altavoz, interrumpió su discurso para exigirle la construcción de un hospital.

"Soy calimayense y le pedimos un hospital. Llevamos tres piedras, nos han engañado con un hospital. Nos enfermamos, no tenemos dónde curarnos; nos morimos, no tenemos dónde enterrarnos", reclamó.

Sin embargo, Gómez reiteró que su propuesta es solventar las necesidades de los nosocomios existentes antes de prometer la construcción de otros.

"Lo primero que queremos y que estamos proponiendo es que atendamos los hospitales y las clínicas que ya tenemos y que no tienen suficiente medicamento, suficientes médicos y suficiente infraestructura.

"Y de ahí, empezar a dar respuesta a las necesidades que tienen los diferentes municipios de creación de hospitales, universidades y carreteras", insistió.

Gómez también acudió a San Antonio La Isla y Rayón, fonde propuso eliminar áreas del Gobierno que dupliquen funciones.

## Propone Delfina más trabajo, pero impulsa seguro de desempleo

La candidata de Juntos Hacemos Historia al gobierno del Estado de México, Delfina Gómez Álvarez propuso crear más empleos en la entidad, pero también impulsa una propuesta para crear un seguro de desempleo.

En Almoloya del Río, la abanderada de Morena-PT-PVEM indicó que pugnará por más empleos dignos y con igualdad salarial.

"367 mil mexiquenses se encuentran desempleados. Para ellos proponemos este seguro de desempleo como un apoyo provisional que amortigüe el impacto económico que representa no contar con una fuente fija de ingresos", expresó la morenista.

Gómez Álvarez señaló que esta y otras propuestas seguirán enriqueciéndose con la participación ciudadana e invitó a sumarse a los Foros Propuestas del Pueblo para el Cambio.

"Sí queremos partir de las necesidades de la



**DIÁLOGO.** Gómez señaló que realizará foros ciudadanos para sumar ideas a su proyecto.

gente para resolverlas", expresó y mencionó que en la mesa están temas como el seguro de desempleo, apoyo a los artesanos, empleos para discapacitados y apoyos a los grupos vulnerables, entre otros.

Las pláticas iniciarán este sábado en el municipio de Chalco con la temática: Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad. /24HORAS

### **#DELFINAGÓMEZ**

## IMPULSA EL TRABAJO



LA MORENISTA OFRECE IMPLEMENTAR UN SEGURO DEL DESEMPLEO Y MEJORAS LABORALES

#### POR JOSÉ RÍOS



a candidata de Morena, PT y PVEM, Delfina Gómez Álvarez, resaltó

que en su administración va a implementar un seguro de desempleo, además de impulsar condiciones laborales dignas para los habitantes del Estado de México.

Sin dar más detalles del funcionamiento de este programa, la aspirante morenista destacó que la creación de este seguro ya está sobre la mesa de sus propuestas.

"Proponemos este seguro de desempleo como un apoyo provisional que amortigüe el impacto económico que representa no contar con una



Pronto llegará ese cambio que remunere, como se debe, el trabajo'.

DELFINA GÓMEZ JUNTOS HACEMOS HISTORIA fuente fija de ingresos", explicó la aspirante.

Detalló que el Edomex tiene una población económicamente activa de 8.2 millones de habitantes, de ellos, 7.85 millones están ocupados, lo que significa que 367 mil mexiquenses están desempleados.

También invitó a sumarse a los foros "Propuestas del Pueblo para el Cambio", que este sábado se inician en el municipio de Chalco, con la temática Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad.

En tanto, en el municipio de Rayón, insistió en generar empleos dignos y bien remunerados, no sólo para los maestros rurales, sino para artesanos y jóvenes recién egresados.



MEDIDA. La morenista dijo que reducirá el sueldo de altos funcionarios.

## RUMBO A LA GUBERNATURA 2023 **EDOMEX**

## Gómez abrirá foros para propuestas ciudadanas

#### EMILIO FERNÁNDEZ

Corresponsal

-metropoli@eluniversal.com.mx

#### Almoloya del Río,

Méx.— La candidata a la gubernatura del Estado de México por la alianza Juntos Hacemos Historia. Delfina Gómez, anunció que a partir del próximo sábado se realizarán foros regionales para incorporar propuestas ciudadanas a sus ejes de gobierno.

Las sedes serán Ecatepec, Chalco, Toluca v Tlalnepantla, para que los mexiquenses puedan aportar ideas en el tema del agua, medio ambiente, corrupción, desarrollo social y económico.

En el municipio de Chalco se llevará a cabo el primero de esos ejercicios ciudadanos con la temática Combate a la Pobreza v Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad.

"Van a ser presenciales



En Rayón, Gómez insistió en generar empleos dignos.

y vía Zoom. Para participar en cualquiera de las dos modalidades, ingresen a la página delfina.mx/foros v registrense. Ahí seguiremos recibiendo sus propuestas e inquietudes sobre la transformación que se está gestando en el Estado de México", dijo.

También este miércoles acudió al municipio de Rayón, donde insistió en generar empleos dignos y bien remunerados.



# Se reducirán altos salarios en el gobierno estatal: DGA

#### Adriana Novelo

Calimaya. – Se reducirán los altos salarios del gobierno estatal, aseguró la candidata de Juntos Hacemos Historia Delfina Gómez, a fin de tener grandes ahorros para invertir en programas a favor de jóvenes, mujeres y adultos mayores, porque hay quienes ganan más de 80 mil pesos mensuales.

"Vamos a reducir el salario a los funcionarios de primer nivel. A los secretarios y a directores generales. No es un acto de populismo, es un acto de justicia", aseguró la candidata morenista Delfina Gómez al término de sus recorridos de ayer, donde visitó Almoloya del Río, Rayón, y San Antonio La Isla.

En la explanada municipal de "El Reloj" de Calimaya, la maestra Delfina Gómez destacó que la administración actual ha incrementado la burocracia de forma tal que existen 20 servidores públicos por cada mil habitantes, con un costo anual de 127 mil millones de pesos.

Al agradecer las oleadas de aplausos y porras, la maestra Delfina Gómez subrayó que es necesario realizar ahorros significativos, por lo que se habrá



Se bajarán los altos salarios, aseguró la candidata Delfina Gómez.

de reducir la burocracia de la entidad mexiquense, por ejemplo, dijo, "hay secretarias, de las secretarias, de las secretarias". Indicó que se terminará con la duplicidad de puestos y cargos.

La candidata morenista Delfina Gómez mencionó que ese ahorro también se utilizará para una renivelación del salario para los trabajadores que ganan menos. Lo que ocasionó otra tanda de aplausos.



## Delfina Gómez anuncia foros "Propuestas del Pueblo para el Cambio"

La candidata de Morena, PVEM y PT a la gubernatura mexiquense, Delfina Gómez Álvarez, llamó a sus simpatizantes a no confiarse por los 20 puntos de delantera que arrojan las encuestas y les pidió que en cada una de sus comunidades intensifiquen el trabajo para dar a conocer la propuesta de cambio.

En Almoloya del Río, la candidata anunció la realización de los foros "Propuestas del Pueblo para el Cambio", a efectuarse en Chalco, Toluca y Atlacomulco y pidió a la población hacer llegar sus inquietudes, porque cualquier acción de gobierno debe estar construida en las necesidades expresadas por la gente.



Delfina Gómez acepta propuestas.

Mencionó que los foros arrancarán en el municipio de Chalco el próximo sábado y el primer grupo de temas a tratar será "Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad" 

(Concepción González Tenorio en Toluca)

#### El Sol de Toluca



La candidata visitará Chalco, Atlacomulco, Ecatepec y Toluca para reunirse con la gente para conocer sus necesidades.

#### **BUSCA RECABAR PROPUESTAS**

## Abrirá Delfina Gómez 4 foros ciudadanos

VIOLETA HUERTA

Escuchará a las personas y enriquecerá su plan de gobierno; impulsará un seguro de desempleo y el saneamiento del río Lerma

a candidata a la gubernatura del Estado de México por la candidatura común "Juntos Hacemos Historia en el Estado de México", Delfina Gómez Álvarez, anunció que a partir de este sábado realizarán cuatro foros para escuchar a las personas y así enriquecer su plan de gobierno y ofreció impulsar un seguro de desempleo.

Los foros serán en los municipios de Chalco el sábado seis de mayo, en Atlaco-mulco el día I3; en Ecatepec el 20 de mayo en Toluca el día 27 para analizar los cuatro ejes transversales de su plan de gobierno: empleo digno y desarrollo económico, combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad, agua para todos y cuidado de la naturale-

za, además de cero corrupción

Invitó a participar y a presentar propuestas de manera directa y en línea, pues dijo que quieren escuchar a la gente para conocer sus necesidades. Ofreció un gobierno abierto e inclusivo.

En Almoloya del Río señaló que la ciudadanía le ha pedido atender los problemas del río Lerma y el de aguas negras, por lo cual se apoyarán en expertos para buscar una solución.

Refirió que en este municipio producen mezclilla y ganaron un récord Guinness, por lo cual deben presumirlo, pues falta "cacaraquear" más lo que tienen, incluyendo las artesanías.

En San Antonio la Isla la gente le pidió abrir un paso que les cerraron para tener una mejor movilidad, un puente vehicular y ofreció analizarlo con expertos.

Ofreció apoyar a las personas artesanas de San Antonio la Isla dedicadas a elaborar productos de madera, e impulsar centros de bienestar animal para atender el tema de animales en la calle.

Señaló que ella no acude a engañar, sino a presentar propuestas que se puedan realizar y afirmó que con un buen ahorro y si ya no hay corrupción, ni privilegios, ni camionetas nuevas para funcionarios, pero sí un buen manejo de recursos, se pueden hacer muchas cosas.

Ofreció la candidata que en su gobierno impulsará un seguro de desempleo, además de empleos dignos y con igualdad salarial para amortiguar el impacto económico que representa no tener una fuente fija de ingresos, pues de acuerdo con cifras oficiales, hay unos 367 mil mexiquenses desempleados.

En Calimaya, el último punto de la gira de este miércoles, ante solicitudes de un nuevo hospital, la candidata señaló que lo primero que quieren es atender y equipar las clínicas y hospitales que ya existen y después la creación de nuevos nosocomios para que no pase lo mismo que en Ecatepec, donde no se terminó y es un elefante blanco.

Dijo que buscará trabajar en forma transparente y con honestidad, pues serán seis años de gobierno.

Sostuvo Delfina Gómez que ganarán la "batalla maestra" y refirió que tienen

#### **PROPUESTAS**

- Impulsar un seguro de desempleo
- Apoyar a las personas artesanas de San Antonio la Isla
- Impulsar centros de bienestar animal para atender el tema de animales en la calle
- Empleos dignos y con igualdad salarial
- Atender y equipar las clínicas y hospitales que ya existen y después la creación de nuevos nosocomios
- **Atender las** desapariciones de personas
- **Fortalecer a** los Ministerios Públicos para desahogar el trabajo que tienen

ofertas de campaña en materia de seguridad, que es el principal problema que aqueja a la entidad, por lo cual reiteró la necesidad de coordinarse entre las autoridades, atender las desapariciones de personas, fortalecer a los Ministerios Públicos para desahogar el trabajo que tienen, así como los centros de readaptación.

También cuidar el agua, la limpieza de humedales, cuerpos de agua, entre ellos el río Lerma, una gran jornada de reforestación; educación ambiental, apoyar a maestros, la infraestructura de escuelas, basificación de docentes.

En materia de salud advirtió la necesidad de terminar hospitales que nunca se concluyeron como el Oncológico de Ecatepec o el de Aculco, además de apoyar acampesinos para que puedan exportar sus productos y regularizar sus terrenos.

También señaló la necesidad de apoyar a las mujeres, combatir la violencia, lograr la igualdad salarial, impulsar su contratación en las empresas, y mantener los apoyos para quienes más lo necesiten, pero sin intermediarios, ní condicionamientos, a fin de que nadie abuse de la pobreza de la gente.

Una de sus propuestas, dijo, es que los programas sociales sean universales.

Pidió denunciar abusos y afirmó que habrá una buena administración de recursos, con transparencia, el 50% de su gabinete será para mujeres, disminuirá salarios a funcionarios de primer nivel y defendió que no es un acto de populismo.

Señalo la candidata que la gente está "prendida", aportando propuestas y sugerencias y existe gran ánimo, pero también el reto de lograr un buen gobierno, pues llevan 20 puntos arriba por el trabajo de todas las personas.

Pidió aprovechar la oportunidad histórica de ganar, salir a votar y cuidar casillas para garantizar el triunfo.

El líder del PVEM, José Couttolenc Buentello llamó a defender la entidad y el triunfo de Gómez Álvarez, y el delegado especial de Morena, Higinio Martinez Miranda, a aprovechar la oportunidad de ganar al PRI.

## **MILENIO**°

## Realizará Delfina cuatro foros para mejorar plan de gobierno

#### Serán los sábados.

Podrán participar simpatizantes y público en general, así como su equipo especializado

#### BERNARDO JASSO

La candidata de "Juntos Hacemos Historia", Delfina Gómez Álvarez, informó que desde este próximo sábado 6 de mayo, comenzará la realización de cuatro foros para mejor su plan de gobierno que implementará en caso de ganar la titularidad del Ejecutivo mexiquense, y en el cual podrán participar sus simpatizantes y ciudadanía en general, así como parte de su equipo especializado.

"Pueden participar en línea o pueden ser de manera directa en los lugares donde va ser, va estar en mi página web, Delfina.mx, y van a ser las sedes, uno en Chalco , en Atlacomulco, en Ecatepec y



"Se pueden meter a la página y participar vía zoom", invitó. IVÁN CARMONA

en Toluca", explicó la abanderada de Morena en su visita al municipio de Almoloya del Río.

Delfina Gómez Álvarez detalló que en estos foros con la ciudadanía, se tocarán los temas de los cuatro ejes transversales de su plan de gobierno, que son "Cero Corrupción y Gobierno del Pueblo para el Pueblo", "Agua para todos y Cuidado de la Naturaleza", "Empleo Digno y Desarrollo Económico" y "Combate a la Pobreza y Atención a Grupos en Situación de Vulnerabilidad"; será uno por sábado, es decir, el 6, 13, 20 y 27 de mayo del 2023.

#### Propuestas e inquietudes

"Se los doy de manera muy general, pero ustedes ya se pueden meter a la página y van a poder participar vía zoom sobre qué propuestas tienen o qué inquietudes, porque sí queremos, insisto, escuchar a la gente".

Sobre estos foros, Delfina Gómez reitero que busca propuestas que sean con base a las verdaderas necesidades de cada demarcación, y que uno de los temas más recurrentes y generales que observa, es el de seguridad, por lo que buscarán fortalecer esa área. A un mes del inicio de las campañas electorales, la ex secretaria de Educación Pública reconoció la ventaja que tiene en diversas encuestas.





## Delfina Gómez invita a foros "Propuestas para el Cambio"

#### REDACCIÓN

Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por Morena, PT y PVEM, anunció la realización de cuatro foros denominados "Propuestas del Pueblo para el Cambio" a partir de este sábado, para revisar, discutir y enriquecer los cuatro ejes de acción de sus propuestas de campaña, para ser considerados en la construcción de un futuro Proyecto de Gobierno para el Estado de México.

En la página delfina.mx/foros se encuentra la convocatoria para registrarse y participar en los foros de participación ciudadana que se realizarán los sábados 6, 13, 20 y 27 de mayo en Chalco, Atlacomulco, Ecatepec y Toluca, en donde los temas considerados serán:

Combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad; Empleo Digno y Desarrollo Económico; Agua para Todos y Cuidado de la Naturaleza; así como Cero Corrupción, Gobierno del Pueblo y para el Pueblo, se explica en la página oficial de la maestra Delfina Gómez.

Los Foros "Propuestas del Pueblo para el Cambio" son una iniciativa de la candidata morenista ▲ Los eventos se llevarán a cabo en Chalco, Atlacomulco, Ecatepec y Toluca. Foto especial

Delfina Gómez para fortalecer la participación de las y los mexiquenses en la construcción de un futuro Proyecto de Gobierno para el Estado de México.

"La participación ciudadana garantiza propuestas plurales e inclusivas porque el cambio del Estado de México lo hacemos todas, todos y todes", se explica en la página web.

Los foros convocados por la maestra Delfina Gómez serán presenciales y vía zoom. Tendrán una duración de dos horas, de 11:00 a 13:00 horas y las propuestas ciudadanas podrán enviarse al correo electrónico: propuestas@delfina.mx de acuerdo al siguiente calendario:

"Hay un desbordamiento de participación de las y los ciudadanos tan grande que el equipo de la campaña sigue fortaleciendo los ejes de trabajo que propusimos el 3 de abril en Toluca, y que serán considerados para construir un futuro Proyecto de Gobierno porque ¡vamos a ganar!", expresó la maestra Delfina Gómez, candidata a gobernadora del Estado de México por MORENA, PT y PVEM.



# Anuncia Delfina Gómez cuatro foros, empezarán este sábado

Angélica Segura

Delfina Gómez Álvarez, candidata a la Gubernatura del Estado de México por Morena, PT v PVEM, anunció que realizarán cuatro foros denominados Propuestas del Pueblo para el Cambio, a partir de este sábado, para revisar, discutir y enriquecer los cuatro ejes de acción de sus propuestas de campaña, para ser considerados en la construcción de un futuro Provecto de Gobierno para el territorio mexiquense.

En la página delfina. mx/foros se encuentra la convocatoria para registrarse y participar en los foros de participación ciudadana que se realizarán lossábados 6, 13, 20 y 27 de

#### Foros convocados

Los foros convocados por Delfina Gómez serán presenciales v vía zoom, tendrán una duración de dos horas, de 11:00 a 13:00 horas y las propuestas ciudadanas podrán enviarse al correo electrónico: propuestas@delfina. mx. Los municipios en los que realizarán los foros son Chalco, Atlacomulco, Ecatepec y Toluca.

mayo en Chalco, Atlacomulco, Ecatepec y Toluca.

En éstos foros los temas considerados serán: Combate a la pobreza y atención a grupos en situación de vulnerabilidad; Empleo Digno y Desarrollo Económico; Agua para Todos y Cuidado de la Naturaleza; así como Cero Corrupción, Gobierno del Pueblo y para el Pueblo, se explica en la página oficial de Delfina Gómez.

Los Foros Propuestas del Pueblo para el Cambio, son una iniciativa de la candidata morenista Delfina Gómez para fortalecer la participación de las y los mexiquenses en la construcción de un futuro Proyecto de Gobierno para el Estado de México.

"Laparticipaciónciudadana garantiza propuestas plurales e inclusivas porque el cambio del Estado de México lo hacemos todas, todos y todes", enfatizó.



Delfina Gómez Álvarez, candidata a la gubernatura del Estado de México por Morena, PT y PVEM.